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* Новости ДСК

Приближаясь 

к полумиллионной 
отметке
в прошедший понедель

ник все подразделения 
комбината получили пос
ледние, уточненные графи
ки ввода объектов на весь 
1987 год. Итак, сегодня обо
им заводам, нулевым, мон
тажным и отделочным уп
равлениям, УПТК, всем 
субподрядным организаци
ям домостроительного ком
бината доподлинно извес
тен каждый объект второ
го года двенадцатой пяти
летки.

Наращивая мощности (а 
здесь большая ответствен
ность ложится на новый за
вод КПД), СДСК неуклон
но приближается к полу
миллионной отметке: в 1987 
году планируется ввести 
480771 кв. метр жилья, а 
если добавить строительст
во объектов соцкультбыта, 
то «планка» 1987 года под
нимается до отметки 498504 
кв. метра.

В эти дни полным ходом 
идет заселение домов чет
вертого квартала, поэтому 
бригады отделочных управ
лений, как говорится, с 
первых смен января рабо
тают на пусковых домах 
первого квартала этого го
да.

Вот рубежи первого квар
тала:

СУ-1 — 32592 кв. метра. 
Этому коллективу предсто- 
их сдать пять домов, 
причем 99-квартирный дом 
по ул. Белинского сдается 
с блоком обслуживания 
(801 кв. метр).

СУ-7 — 30531 кв. метр — 
это шесть пусковых домов 
и плюс три объекта соц
культбыта: пункт приема 
стеклотары по ул. Репина 
(421 кв. метр), помещение 
ЖКО по ул. Тобольской 
(177 кв. метров) и детский 
сад № 43 в квартале «За
речный».

СУ-13 — 27376 кв. метров. 
Сюда входят три крупных 
дома. Кроме того, управ
лению предстоит ввод по
мещений двух почтовых от
делений — у дома керами
ческого завода (438 кв. мет
ров) и у дома по ул. Лыж
ников (347 кв. метров).

СУ-15 — 28002 кв. метра 
включают в себя 5 домов, 
плюс к этому помещение 
продовольственного мага
зина в доме № 12 по ул. 
Лесопарковой (350 кв. мет
ров).

ПОЗАДИ напряженные 
дни прошлого года. 
Семитысячный кол
лектив комбината присту

пил к работе на пусковых 
объектах 1987 года.

Плановый отдел комби
ната дал нам три итоговых 
показателя труда коллек
тива в 1986 году.

В 1986 году комбинатом 
сдано в эксплуатацию 
жилья 437,5 тысячи кв.

ВСЕ ПОБЕДИТЕЛИ-ИЗ СУ-1
Подведены итоги социа

листического соревнования 
между бригадами отделоч
ных управлений на пуско
вых объектах четвертого 
квартала.

Следует отметить тот 
факт, что все отделочники, 

ДОСРОЧНО! -
Досрочно справилась с 

социалистическими обяза
тельствами 1986 года 
бригада монтажников СУ- 
28 М: М. Михайлова.

Встав на трудовую вах
ту в честь XXVII съезда 
КПСС, коллектив бригады 
принял повышенные социа
листические обязательства

* Идет смотр боевитости---------------------------------------------------------------------- -------------------------------- —

ОТ АНАЛИЗА - К ДЕЙСТВИЮ!
В предновогодние дни в 

нескольких подразделениях 
ДСК завершился первый 
этап областного смотра бо
евитости партийных органи
заций. Заканчивается он и 
на заводе КПД. Смотровая 
комиссия партийного бюро 
провела 60 собеседований 
с коммунистами, на партий
ном собрании был заслу
шан отчет о работе и об
щественной деятельности 
директора завода О. Ю. 
Фигурина. Собеседования и 
отчеты проводились соглас
но графику, утвержденно
му в сентябре месяце про
шлого года.

Время безмятежной дре
моты и бессодержательных 
выступлений на партийных 
собраниях безвозвратно ми
новало. На повестках дня 
конкретные вопросы произ
водства и общественной 
жизни коллективов. Но все 
же в регламенте собрания 
коммунистов и совещаний 
партбюро трудно уместить 
все злободневные вопросы 
и задачи, требующие опе
ративного решения, нелег

ИТОГИ ГОДА
метров (в 1985 году — 
424,7 тысячи кв. метров). 
Выполнение по генподря
ду составило 93,1 млн. руб
лей с ростом в 7 процентов 
к прошлому году. Объем 
работ собственными сила
ми составил 74,9 млн. руб
лей с ростом к прошлому 
году в 4,8 процента.

признанные победителями, 
работают в одном строи
тельном управлении .№ 1. 
Это бригада штукатуров 
М. X. Карамовой, бригада 
маляров Ф. М. Горбачевой 
и бригада плотников В. А. 
Королева.

и решил смонтировать в 
первом году двенадцатой 
пятилетки 138 условных 
этажей к 25 декабря 1986 
года.

Свои обязательства мон
тажники выполнили до
срочно. 22 декабря на сче
ту бригады было уже 144 
условных этажа.

ко выявить недостатки, об
судить и наметить пути их 
устранения. И здесь ком
мунистам должен помочь 
смотр боевитости, точнее, 
первый его этап. Безуслов
но, сфера влияния смотра 
на партийную жизнь кол
лективов только этим не ог
раничивается. Еще не все 
коммунисты в полной мере 
поняли самую суть пере
стройки нашего общества— 
необходимость личного 
творческого вклада каждо
го советского человека и 
члена партии в особеннос
ти. Смотр выявляет инерт
ность, наказывает халат
ность, помогает понять 
ошибки, поддерживает в 
поиске новых форм органи
зации труда, общественной 
работы, производства.

Так, например, директор 
завода КПД О. Ю. Фигу- 
рин, не имеющий постоян
ного партийного поруче
ния, отчитался на собрании 
о выполнении задания ком
мунистов по оформлению 
пилонов на ул. Сыромоло
това и ответил на вопросы

Уверенно начала двенад
цатую пятилетку бригада 
коммунистического труда 
маляров СУ-13 под руковод
ством Маргариты Анатоль
евны Адушкиной. Напря
женный план первого года 
пятилетки успешно выпол
нен: по заданию эта брига
да должна была обработать 
19033 кв. метра полезной 
площади. Маляры, добив
шись перевыполнения, вы
полнили объем в 19630 кв. 
метров полезной прощади.

Выработка при пятилет
ием задании 5,33 кв. мет
ра составила в прошлом

товарищей о том, какие ме
ры предпринимаются руко. 
водством завода для сни
жения себестоимости про
дукции. Коммунисты едино
гласно утвердили партий
ную характеристику на 
О. Ю. Фигурина, указав 
ему на необходимость быть 
более корректным с под
чиненными.

Начапьник цеха Н® 2 ком
мунист Н. В. Бахарев в хо
де собеседования высказал 
свои замечания относитель
но политзанятий, которые, 
по его мнению, в условиях 
перестройки должны быть 
на более высоком качест
венном уровне. Члены смот
ровой комиссии заслушали 
отчет о принятых мерах 
для выхода цеха № 2 на 
проектную мощность и за
писали в журнал смотра 
замечания и пожелание в 
адрес коммуниста Бахаре
ва, где, в частности, ему 
было предложено обратить 
особое внимание на состо
яние цеховой наглядной 
агитации.
"'Выступая на минувшем 

году 5,37 кв. метра на 
человека.

Этих успехов маляры 
добились благодаря внед
рению средств малой ме
ханизации — агрегатов вы
сокого давления и других 
механизмов.

Вопросы качества отде
лочных работ в этом, кол
лективе стоят на первом 
месте, поэтому дома по 
улице Бардина, на отделке 
которых трудилась и брига
да маляров М. А. Адушки
ной, были сданы с первого 
предъявления «под ключ».

партийном собрании завод
чан, секретарь парткома 
ДСК Н. И. Давыдов особо 
остановился на вопросе об 
упучшении работы комис
сии контроля за хозяйст
венной деятельностью ад
министрации. В этом же 
ключе прозвучало предло
жение мастера цеха комп
лектации В. Н. Антонова о 
взятии под партийный конт
роль решений таких произ
водственных проблем, как, 
к примеру, реконструкция 
склада. Смотровая комис
сия поручила коммунисту 
.Антонову создать в своем 
цехе уголок по борьбе с 
пьянством, обеспечить 
гласность и действенность 
антиалкогольной агитации.

Экономное расходование 
энергоресурсов и сырья, со
хранность материалов бес
покоят бригадира формов
щиков цеха № 3, парторга
низатора С. В. Баландина. 
Он информировал членов 
смотровой комиссии об 
утечке бетона на конвейере 
седьмого пролета и поднял 
вопрос о рациональном ис
пользовании остатков бето
на. Коммунисту Баландину 
дано партийное поручение 
добиться решения этих про
блем совместно с админи

Очень помогает коллек
тиву, конечно же, боль
шой профессиональный 
опыт ветеранов бригады 
Марии Васильевны Руэа- 
новой, Веры Андреевны 
Гайда и Раисы Семеновны 
Королевой. Они трудятся в 
управлении уже два десят
ка лет.

С. ХАЛТУРИН, 
ст. инженер ОТнЗ СУ-13.

На снимке: маляры брига
ды М. Адушкиной — М. Ру 
эанова, В. Гайда и Р. Ко 
ролева.

Фото В. Калимасова.

страцией цеха в конкретно 
определенный срок.

Во время собеседования 
с рабочим-киповцем, пред
седателем группы НК заво
да М. В. Кротовым были 
выяснены недостатки в де
ятельности группы народ
ного контроля и определе
ны необходимые меры, 
для их устранения, главные 
из которых — обеспечение 
гласности и действенности 
рейдов, более тесная связь 
с «Комсомольским прожек
тором» и обмен опытом с 
другими подразделениями 
ДСК.

Вот краткие отчеты о пя
ти собеседованиях, прове
денных двумя смотровыми 
комиссиями завода КПД. 
Как видно из них, главный 
положительный аспект пер
вого »тапа смотра — конк
ретность задач, поставлен
ных перед коммунистами. 
Собеседования закончены, 
но первый этап завершится 
их анализом, — главным 
будут выводы, которые 
сделает партбюро завода и 
все его коммунисты. По
нять и правильно оценить 
причину просчетов и оши
бок, определить пути их 
устранения и — действо
вать! Е. ПАРФЕНОВА.
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В помощь политинформаторам ОИСК внутренних ре участие во всевозможных 
спортивных мероприятиях.

ТЕМАТИКА
ПОЛИТИНФОРМАЦИИ 
НА ЯНВАРЬ 1987 ГОДА

1. Экономика
Тема: «Пятилетка — год 

второй» (8-я сессия област
ного Совета народных де
путатов 13 созыва).

Литература: «Уральский 
рабочий», 12 декабря 1986 
года; «Агитатор» № 24, 
1986 г., стр. 5.

II. Общеполитические во
просы

Тема: «Навстречу съез
ду комсомола». Н. Паль
цев, секретарь ЦК ВЛКСМ.

Литература: «Агитатор» 
№ 22, 1986 г., стр. 27.

III. Международная 
жизнь

Тема: «Весомые достиже
ния» (к 28-й годовщине 
победы революции на Ку
бе).

Литература: «Агитатор» 
№ 24, 1986 г., стр. 38.

Тема: «Момент правды» 
(Западная Европа теряет 
доверие к политике США).

Литература: «За рубе
жом», № 52, 1986 г., стр. 
1-3.

Тема: «Два подхода к 
ключевой проблеме».

Литература: «Междуна
родная жизнь», № 12, 
1986 г. стр. 3, 22.

IV. Знаменательные да
ты января:

12 января — 80 лет со 
дня рождения С. П. Коро
лева (1907—1966). совет
ского ученого и конструк
тора в области ракетостро
ения и космонавтики.

18 января — 75 лет со 
дня открытия (1912 г.) VI 
(Пражской) Всероссийской 
конференции РСДРП.

Н. БУРЛАКОВА, 
зав. кабинетом полит

просвещения ДСК.

С Любовью Яковлевной 
Стребковой не раз, навер
ное, встречались многие из 
наших читателей. Потому 
что, работая инженером в 
строительной лаборатории 
комбината, большую часть 
своего трудрвого дня она 
проводит на строительных 
площадках, контролируя 
качество отделочных работ.

И хотя работает молодой 
специалист в комбинате 
чуть больше года, за этот 
короткий срок в полной ме
ре проявились ее глубокие 
профессиональные знания, 
принципиальность, добро
совестность.

* На заметку!-------

Комсомолка Любовь 
Стребкова всегда и в гуще 
общественной жизни моло
дежи комбината. Член бю
ро комсомольской органи
зации управления ДСК, от
ветственная за спортивную 
работу, Люба организует 
различные соревнования, по 
воскресеньям настойчиво 
приглашает всех желающих 
поиграть в волейбол в спорт
зале комбината.

НА СНИМКЕ:' инженер 
строительной лаборатории 
комбината Любовь Яков
левна Стребкова.

Фото В. Калимасова.

зервов, новых форм
организации совре- Ничто не будет лишним, ес-

менного жилищного стро
ительства — именно этим в бригады.

ли речь идет о сплочении

первую очередь обуслов
лена необходимость пере
хода домостроительного 
комбината на работу по 
коллективному подряду. По 
сути, как утверждают мно
гие специалисты, он не 
принес на стройку ничего

принципиально нового.
незнакомого. В нем про
сто обобщены и конкрети
зированы уже известные, 
хорошо зарекомендовавшие 
себя на практике методы 
организации производства 
и оплаты труда. Одновре
менно с этим коллективный, 
подряд заставляет иначе 
взглянуть и вникнуть в се
годняшние проблемы строй
ки, определить задачи каж
дого трудового коллектива 
ДСК и субподрядных ор-

Прежде нормальным ка
залось соперничество, — 
продолжил Виктор Егоро
вич. — Каждая бригада ста
ралась получить более вы
годные работы, механиза
торам требовались лишь 
кубометры, они практиче
ски не считались с мнением 
и нуждами трубоукладчи
ков. Теперь же за два ме
сяца совместного труда мы 
постепенно забываем сло
во «мое» по отношению к 
работе и привыкаем к сло
ву «наше». И механизато
ры, как никогда ранее,, за-

они будут трудиться не 
хуже иного ветерана! 
Опыт — дело нажйвное, а 
молодежь пришла техниче
ски грамотная, имеющая в 
активе техникумы и даже 
вузы. То, что я подчерки
ваю, это, не амбиция, не 
бахвальство. Делить нам 
теперь нечего — работаем 
сообща, вместе болеем за 
престиж бригады, но и
здоровое соревнование
между звеньями, трудовое 
соперничество не помеша
ет, а, наоборот, заставит 
подтянуться, найти скры
тые доселе-резервы. А об
щий совет бригады даст 
оценку работы каждого, 
учитывая КТУ. Поспорим, 
конечно, не без этого! Ука-

ганизации, 
казчиков.

включая за-
Учитывая раз-

мах жилищного строитель
ства, которое ведет комби
нат, его постоянно возра
стающие объемы, переход 
на коллективный подряд 
совершается поэтапно. И
одним 1 
является

из первых этапов

бригад, отказ
укрупнение 
— полный

или частичный — от узкой 
специализации коллектива, 
слияние в нем людей раз
ных профессий.

Примечательно, что на
чало этому положила ини
циатива рабочих — пред-

* Совершенствовать 
механизм хозяйствования

ЗАБЫТЬ «МОЕ»
И ПОМНИТЬ
«НАШЕ»

Что читать 
о коллективном 
подряде

В 1987 году коллектив 
нашего комбината перехо
дит на коллективный под
ряд. Информацию о новой 
форме организации, управ
ления и стимулирования 
коллективного труда читай
те:

«Экономика строительст
ва», № 1, 1982 г. — «Без
нарядная оплата труда ра
бочих на стройках Главльвов- 
промстроя», № 6, 7, 8, 9, 
10, 1986 год. — «Школа

коллективного подряда». 
«Советская Россия», № 282 
от 7.12.86 г. — «Эффект 
Травкина». «Строительная 
газета», № 11 от 24.01.86 г. 
— «Коллективный подряд: 
шаг вперед», № 64 от 
24.01.86 г. — «Какой быть ук
рупненной», № 68 от 6 ию
ня 1986 года — «Модель 
коллективного подряда». 
№ 89 от 25 июля 1986 го
да — «Школа коллективно
го подряда». № 104 от 29 
августа 1986 года — «Мо
дель коллективного подря
да». № 106 от 3 сентября 
1986 года — «Сила коллек
тивного подряда». № 121 
от 7 сентября — «Пра
во управлять».

* Новости ДСК----------------------------------

Большое спасибо!
Не буду подробно рас

сказывать и объяснять, что 
такое сдача дома № 16. 
79-каартнрный дом № 16— 
первый дом серии 137С — 
был сдан государственной 
комиссии 31 декабря прош
лого года. Много труда бы
ло вложено всеми в этот 
объект, но мне хотелось 
бы поблагодарить коллек
тивы тех отделов упраале- 
ния ДСК, которые полно
стью выполнили распоряже
ние отдела кадров по вы

делению людей в канун 
сдачи.

Это плановый отдел 
(А. Белов), производствен
ный (В. Белянкин), диспет
черская (Г. Потеряев), ОТиЗ 
(Г. Чернушкина), отдел кад
ров и быта (М. Ивойлов) и 
стройлаборатория (А. Чур
кин).

Большое спасибо за труд 
всем, кто в декабре потру
дился на доме № 16.

Л. УХАРСКАЯ, 
зам. начальника 

отдела кадров и быта.

ложение коммунистов от
делочных бригад СУ-15 
объединить их в комплек
сный коллектив. Несмотря 
на объективные трудно
сти, практика доказывает 
целесообразность такого 
объединения для работы в 
новых условиях, которые 
диктует перестройка на
родного хозяйства в целом 
по отрасли. И потому при
меру отделочников СУ-15 
следуют почти во всех 
подразделениях ДСК. Се
годняшняя публикация рас
скажет вам о бригаде В. Де
вятова из «нулевого» уп
равления № 29, которая 
объединила механизато
ров и два коллектива тру
боукладчиков.

ГОТОВЯСЬ к интер
вью, журналист, как 
правило, заранее пла
нирует ход беседы, в силу 

своей компетенции опреде
ляет, если можно так вы
разиться, ее русло. Не бы
ла исключением и пред
стоящая встреча с брига
дой Виктора Егоровича Де
вятова. Основной вопрос и 
все его производные были 
традиционны для данной 
темы: что послужило при
чиной объединения бригад, 
столь ли необходимо сегод
ня, по мнению рабочих, ук
рупнение производствен
ных коллективов, каковы 
плюсы и минусы новой ор
ганизации! труда. Итак, 
слово бригадиру Виктору 
Егоровичу Девятову:

— Одним махом, с нас
коку наших проблем не 
решить — с этим, уверен, 
согласятся все. И потому, 
по меньшей мере несерьез
но надеяться, что укруп
нением бригады мы изба
вимся от всех недостатков, 
которые сегодня мешают 
работать нулевикам. К про
чему прибавляется забота 
чисто психологического ха
рактера: слияние двух уже 
сложившихся коллекти
вов, даже трех — включая 
механизаторов, поначалу 
даст отрицательный эф
фект дисгармонии в отно
шениях между членами те
перь уже единой бригады. 
Через это надо перешаг
нуть, и чем скорее, тем 
лучше. Для улучшения 
микроклимата в коллективе 
можно и нужно использо
вать общение людей в не
рабочее время, т. е. досуг. 
Это могут быть и выходы в 
кино, в театр, на природу, 
совместные вечера отдыха,

интересованы сегодня имен
но в конечных результатах 
труда — ведь учитываются 
не кубометры, а коэффи
циент трудового участия, 
личный вклад каждого 
члена бригады в наше об
щее дело.

Мнение бригадира В. Де
вятова полностью поддер
живает начальник участка 
№ 3 СУ-29 Сергей Ивано
вич Пономарев:

— Инициатива, которая 
исходит из заинтересован
ности людей в конечном 
результате нулевого цик
ла, — вот самый первый 
«плюс» объединения бри
гад. Коэффициенту трудо
вого участия в этих усло
виях придается особо важ
ное значение: он регули
рует справедливую оплату 
по труду, стимулирует, на
казывает. И если неболь
шой коллектив, как не раз 
бывало, отказывался от ис
пользования КТУ, то ком
плексная бригада обойтись 
без него не может.

С моей точки зрения, 
очень хорошо, что нынеш
ний коллектив соединил в 
себе две разные по возра
сту бригады. Трубоуклад
чики Девятова более ква
лифицированные специали
сты, проработавшие в ком
бинате более 5—7 лет, тог
да как к Павлу Сапогову 
не так давно пришло мно
го молодежи, еще не в пол
ной мере овладевшей про
фессиональными навыка
ми. И молодым есть у ко- 
1'0 поучиться, перенять 
опыт! В то же время сред
ний возраст членов кол
лектива вполне- подходит 
под статус КМК. В брига
де 9 коммунистов, 12 
членов ВЛКСМ, есть и не
союзная молодежь — ре
зерв комсомола. Надеюеьг 
скоро коллектив включит
ся в соревнование КМК 
«сомбипата. Еще добавлю, 
что хотя ошибок не ми
новать, от просчетов не за
страховаться, мне как на
чальнику участка и легче, 
и интереснее работать с 
такой бригадой.

В разговор вступает за
меститель бригадира Па
вел Васильевич Сапогов:

— Не могу согласиться 
с тем, что наша бригада, 
точнее — звено, профес
сионально слабее. Костяк 
его составляют опытные 
кадры, а что касается не
давних «новеньких», так 
через несколько месяцев

жем друг другу на недо
статки и сообща вы
несем решение, которое в 
силу своей коллективно
сти не может быть неспра
ведливым. Чем больше 
бригада, тем больше уча
сток работ, за который 
она отвечает. Появляется 
возможность рациональнее 
расставлять людей на 
производстве в соответст
вии с их профессиональ
ной подготовкой и техни
ческими знаниями; «сни
зу», т. е. на уровне брига
ды, планировать ход и 
темпы работ. Очень важен 
аспект, который уже упо
минался в сегодняшнем 
разговоре: член бригады 
получает зарплату в зави
симости от личного вкла
да, от качества труда, а 
не от выгодности поручен
ного дела в отношении его 
оплаты, как это было рань
ше.

В день нашей беседы 
или, как получилось, свое
образного «круглого сто
ла», бригада В. Девятова 
трудилась на двух объек
тах: часть — в микрорай
оне Заречный, часть — в 
Академическом, на доме по 
ул. Лесопарковой. Было бы 
несправедливым не выслу
шать мнение всех членов 
бригады, тем более, что на 
Лесопарковой трудится в 
основном молодежь, тру
боукладчики - комсомоль
цы.

ЗДЕСЬ, в «Академи
ческом», разговор 
принял несколько

другое направление. В сво
их высказываниях комсо- 
м>0лы(ы конкретизировали 
недостатки, которые, по их 
мнению, станут большой 
помехой для работы в но
вых условиях. Эти недо
статки отмояались и рань
ше, но тогда гораздо ни
же были требования к ка
честву, меньше объемы, да 
и сам микроклимат строй
площадок позволял на 
многое «закрывать глаза». 
Многих трубоукладчиков 
не устраивает сегодня уро
вень экономической уче
бы, которая не дает им 
того нового, что можно 
было бы использовать не
посредственно в работе. 
Комсомольцы, чье мне
ние в этом вопросе полно
стью КиДДер/Книии г брига
дир, считают, что пришла 
пора расширить рамки 
обычного понимания тер
мина «экономическая уче

ба», и предлагают чередо
вать лекционные занятия 
с выступлениями самих 
рабочих. В отдельных 
строительных организаци
ях страны накоплен бога
тый и ценный опыт, рас
пространение которого в 
силу каких-то причин не 
повсеместно. Решить эту 
проблему могут команди
ровки на уровне рабочих 
специалистов, которые на 
месте смогут оценить — 
полезно ли новшество 
именно их коллективу, и 
если да, то изучить осо
бенности внедрения, а по
том рассказать обо всем 
товарищам. Время от вре
мени такой обмен опытом 
практикуется среди пред
приятий города, но сегодня 
ртого уже недостаточйо.

Много претензий выска
зали рабочие относительно 
качества инструмента, с 
которым приходится ра
ботать трубоукладчикам. 
Увы, он не отвечает тре
бованиям времени по мно
гим параметрам.

— Данный вопрос мож
но решить, не откладывая 
«в долгий ящик», — за
метил трубоукладчик 
Л. Иконников, член коми
тета комсомола ДСК. — 
Во-первых, неплохо бы 
нулевикам иметь на УПТК 
своего представителя для 
проверки инструмента и 
материалов. А, во-вторых, 
можно организовать «до
водку» и даже изготовле
ние инструментов непо
средственно в условиях 
стройки. Для этого нужно 
немногое — небольшая 
кузница, которая, кстати, 
есть при ОГМ СУ-20. Мож
но, наверное, и ее исполь
зовать (предварительно 
расширив и реконструиро
вав) для всех нулевых уп
равлений — ведь их теперь 
целых три, и нужды у всех 
одинаковые.

В планах бригады есть 
эксперимент, который уже 
проводили некоторые кол
лективы комбината, в ча
стности монтажники брига
ды Г. Халитова из СУ-27. 
Суть эксперимента — пол
ный отказ от бракованных 
изделий. Выдержать труд
но — принципиальность 
может больно ударить по 
карману в первую очередь 
самих инициаторов, но 
они считают, что попро
бовать стоит. Быть в сто
роне от борьбы с брако
делами бригада не наме
рена, иначе постоянно бу
дет «хромать» и качество 
работ и нулевиков, и мон
тажников, и отделочни
ков — на стройке все тес
но взаимосвязано.

Еще один вопрос, подня
тый трубоукладчиками, в 
силу своей важности и ак
туальности требует, по су
ти, отдельного места на 
газетной полосе. Мы лишь 
напомним об этой наболев
шей проблеме нулевиков. 
Дело касается зимнего 
благоустройства около но
вых домов. Рабочие рату
ют за временные дороги в 
щебне или плитах. В ином 
случае (так, как это де
лается сейчас), сделав 
полное благоустройство, 
нулевики, использовав ма
териалы, затратив силы и 
время, через полгода-год 
возвращаются па то же 
место для полного ремон
та. Рационально? Нет! 
Расточительно? Еще как! 
И плюс к потерям спра
ведливые претензии по ка
честву работ.

ИТАК, еще одна 
бригада комбината 
решила трудиться 
по-новому. Правы оптими

сты, утверждая, что рабо
тать стало интереснее, 
правы и скептики, говоря 
о том, что много проблем 
еще не решено. И верно 
то, что вместе — крупным 
и сплоченным коллекти
вом — эти проблемы бу
дут решены в более крат
кий срок.

А. АНДРЕЕВА.
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Это только
Выборы в группу на

родного контроля на за
воде КПД состоялись а 
нюне. Численность груп
пы выросла почти в во
семь раз и, казалось бы, 
на столько же должна 
вырасти эффективность

начало
работы, однако этого не 
произошло.

До ноября месяце ра
бота велась «яло, без 
особого желания и эн
тузиазма. Конечно, были 
и объектив ные причи ны, 
но все члены группы не 

снимают с себя айны за 
неудоалетворитель и у ю 
работу.

Сейчас группа начала 
интенсивно активизиро
вать свою работу. Серь
езнее стала подготовка 
к рейдам, и сами рейды 
проводятся глубже и ос
новательней. Для более 

массового вовлечения 
работников завода а де
ятельность народного 
контроля подготавлива
ется стенд, .который бу
дет отражать всю »дея
тельность группы, и же
лающие смогут слои во
просы, замечания, по
желания направлять на 
рассмотрение актива 

группы через почтовый 
ящик, предусмотренный 
на стенде.

Намечен план прове
дения занятий с членами 
группы народного конт
роля и «Комсомольско
го прожектора».

Обсудив доклад пред
седателя комитета на
родного контроля' СССР 

А. М. Школьникова на 
VI сессии Верховного 
Совета СССР, группа за
водских дозорных, пони
мая свою ответствен
ность, сделает все воз
можное для выполнения 
намеченных планов.

М. КРОТОВ, 
председатель группы 

НК завода КПД.

* Интересная встреча

ТВОЙ ДРУГ
В ОБЛАСТНОМ правле

нии добровольного 
общества книголю

бов состоялась интересная 
встреча. Естественно, раз
говор шел о пропаганде 
книги. В нем приняли уча
стие доктор философских 
наук Б. Павлов, председа- 

- тель совета по пропаган
де детской книги Н. Бик
бова, заведующая библио
графическим отделом биб
лиотеки им. В. Г. Белин
ского В. Рябухина, книго
любы Д. Васильева (клуб 
«Кругозор»), А. Ушаков 
(клуб «Парус»), писатель- 
краевед Ю. Курочкин, зам. 
председателя областного 
правления ДОК РСФСР 
Н. Репенко и другие.

Разговор книголюбов, 
писателей, философов, биб
лиотекарей был страстным, 
заинтересованным. Взвол
нованным я ушел с этой 
встречи, некоторыми раз
мышлениями и хотелось 
бы поделиться с читате
лями.

Социологи подсчитали, 
что в среднем у городского 
читателя имеется бюджет 
свободного времени, около 
35 часов в неделю. Как же 
тратим мы его, на что? Се
годня, когда взят курс на 
трезвый образ жизни, про
блема свободного времени 
обострилась. Вполне понят-

* На вашу — 

книжную полку
Во-первых, пользуясь га

зетной страницей, я при
глашаю всех свердловских 
домостроителей в «Дом 
книги». Наш магазин № 1 
расположен по адресу: 
ул. А. Валена, дом № 12. Мы 
всегда рады вам и поста
раемся удовлетворить лю
бые ваши запросы.

Во-вторых, не забудьте 
посетить отдел литературы 
соцстран. В эти дни мы 
имеем на русском языке 
следующие издания:

«В третьем тысячелетии 
без ядерного оружия».

«Мир — Дружба — Фес
тиваль».

«Молодежь ГДР обвиня
ет империализм».

«Союз свободной немец
кой молодежи».

Добро пожаловать в ма
газин!

Т. ШАТРОВА, 
работник «Дома книги».

-КНИГА
но, что из этого бюджета 
львиную долю забирает те
левидение: женщины меж
ду телевизором и кухней 
проводят около 7—9 часов, 
мужчины — до 15 часов. 
Что делать, когда человек 
становится перед выбо
ром, заниматься теле- 
смотрением или чтением 
книги, он выбирает теле
визор. Наравне с другими 
любимыми занятиями чте
ние книг по времени вы
ходит на второе место.

Что же читать? Опять 
выбор. С одной стороны, 
вокруг человека море книг, 
с другой — дефицит нуж
ной книги. Книжный 
«бум», охвативший страну 
в последние годы, пошел 
на спад, а в личных библио
теках горожан осталось по 
50—70 книг. И признаем
ся, у многих книги лежат 
мертвым грузом. Читаем 
мы очень мало. Вот цифра. 
Опросили 300 учащихся 
ПТУ, 150 из них за послед
ние два-три месяца не про
читали ни одной книги.

Поэтому роль библиоте
ки, читальных залов, биб
лиотек-передвижек, клубов 
книголюбов сегодня дол
жна проявиться во всю 
мощь.

— Нужно просто выклю
чать телевизор, — говорит 
Н. Бикбова, — необходимо

МЫ — СВЕРДЛОВЧА
НЕ. Но далеко не 
каждый из нас мо
жет похвалиться знанием 

истории, архитектуры, па
мятников родного города. 
Прочтите предлагаемые в 
этом обзоре книги, и мно
гие давно знакомые ули
цы, дома вы увидите по- 
новому.

Очерки истории Сверд
ловска (1723—1973). Сверд
ловск, 1973 год.

Книга освещает важней
шие этапы развития города 
со времени его основания 
до наших дней. Большое 
внимание уделяется исто
рии революционного дви
жения, истории культуры 
города.

Захаров С. «Это было не
давно...». Записки старого 
свердловчанина». Сверд
ловск, .1985 год.

Книга составлена из 
очерков, в разное' время 
опубликованных в журна
лах «Урал», «Уральский

следопыт» старейшим жур
налистом С. Захаровым. 
Средн них: «Идет по Сверд
ловску трамвай», «Улица 
моего детства», «Эти дале
кие авто...», «Первый ди
ректор Уралмаша» и дру
гие.

Бердников Н. «Город в 
двух измерениях». Сверд
ловск, 1976 год.

Екатеринбург — Сверд
ловск... Казалось бы, что 
может изменить в жизни и 
облике города перемена его 
названия? Между тем исто
рия Свердловска в этом 
отношении характерна. 
Именно то время, когда го
род получил новое имя, 
стало границей двух эпох. 
Много осталось фотоизо
бражений старого Екате
ринбурга. И вот теперь, 
сравнивая старые снимки 
с новыми, сделанными в 
наши дни, автор предлага

с детских лет прививать 
любовь к книге, каждой
семье нужен культ книги. 
В нашей семье, к примеру, 
существует «час книги», — 
так мы коллективно, вслух 
прочитали «Плаху» Чинги
за Айтматова. А в вашей 
семье читают вслух кни
ги?

О ДВУХ КЛУБАХ хочу 
рассказать подроб
нее. Возможно, это 

заинтересует кого-нибудь, 
и в общежитии или просто 
в бригаде строителей люди 
захотят создать подобное 
сотоварищество.

На ул. Бардина при 
книжном магазине № 34 
вот уже несколько лет ра
бочий с завода им. Воров
ского возглавляет клуб 
«Парус». В магазине есть 
конференц-зал, поэтому раз 
в месяц магазин закрыва
ется на два часа раньше, и 
клуб принимает десятки 
школьников на очередное 
занятие. Одно из послед
них — встреча с известным 
журналистом, автором кни
ги Ю. Борисихиным. Как 
заинтересовали мальчишек 
его рассказы о Севере! Да 
еще Борисихин пришел не 
один, а с настоящей север
ной собакой.

Еще более уникален и 
интересен клуб книголю
бов «Кругозор» (ул. Мос
ковская, 19), объединяю
щий медицинских работни
ков. Третий год они соби
раются на свои занятия, 
готовятся к ним, более по
ловины писателей Сверд-

ловска были гостями клу
ба. Мало того, члены «Кру
гозора» проводят тематиче
ские «огоньки». Они про
ходят уже на дому. Тут 
двое ответственных: пер
вый — хозяйка, ее зада
ча организовать стол с 
чаепитием, второй — дела
ет сообщение по теме.

Диана Моисеевна Ва
сильева, председатель клу
ба, поясняет:

— От книг наш клуб по
шел дальше, исходя из ин
тересов. Мы провели 
«огоньки», посвященные 
творчеству Кальмана, Ан
ны Герман, в декабре у 
нас прошло занятие по 
обмену опытом ведения 
домашнего хозяйства. 31 
марта 1984 года мы начали 
эти встречи, и сейчас уже 
медсестры, врачи просто 
ждут очередного третьего 
вторника. К этой работе 
привлекаем мужей и де
тей.

Вот так полнокровно и 
интересно проводят досуг 
книголюбы. А как проводи
те его вы? Когда в послед
ний раз вы побывали на 
ул. Большакова, в нашей 
профсоюзной библиотеке? 
Кстати, одной из богатей
ших в городе по фондам, 
с внимательным к запро
сам и чутким к людям 
коллективом.

Давайте субботний вечер 
проведем так: отключим 
телевизор и почитаем 
вслух последнюю литера
турную новинку.

В. ВЯТКИН.

Все о Свердловске
ет взглянуть на наш город 
как бы в двух измерени
ях.

Неверов Владимир
ский Д. «Исторические па
мятники города Свердлов- 
ловска и Свердловской об
ласти». Свердловск, 1962 
год.

Средний Урал — один из 
самых старых промышлен
ных районов нашей стра
ны. Он имеет свою исто
рию, которая отражена в 
многочисленных памят
никах и памятных местах. 
Описанию их и посвящена 
книга. Первая ее часть рас
крывает своеобразие Сверд
ловска кан промышленного 
города, имеющего свой ар
хитектурный облик и исто
рическое прошлое.

Н. ВЕЛИЧКИНА, 
ст. библиотекарь 
читального зала.

Книга — лучший друг с детских лет.
♦ото В. КАЛИМАСОВА.

* Уголок книголюба

ЧИТАЙТЕ В ЖУРНАЛЕ «УРАЛ»
«Урал»-1987 — твор

ческая трибуна писателей 
шести областей и двух ав
тономных республик огром
ного края. Самые лучшие 
произведения, созданные 
литераторами Свердлов
ской, Пермской, Челябин
ской, Тюменской, Орен
бургской, Курганской об
ластей, Башкирия и Уд
муртии, прежде чем стать 
книгами, появляются вна
чале на страницах журна
ла «Урал».

Среди прозаических пуб
ликаций 1987 года:

Константин ЛАГУ
НОВ. «ЗАВТРАК НА ТРА
ВЕ». РОМАН. Как и в преж
них произведениях писате
ля, вызвавших широкий 
читательский резонанс, 
дейстсвие нового романа 
К. Лагунова происходит в 
наши дни. Главный герой 
повествования — журна
лист — в силу своей профес
сии, а также бойцовских 
качеств своего характера 
оказывается в гуще острых 
социально - нравственных 
проблем...

Николай НИКОНОВ. 
«ВЕСТАЛКА». РОМАН. Кни

Дирекция, партийная, 
профсоюзная и комсо
мольская организации 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола с глу
боким прискорбием из
вещают, что 7 января 
1987 года на 61 году 
жизни скончался инже
нер отдела охраны тру

га вторая. С первой кни
гой романа известного 
уральского писателя чита
тели познакомились по 
публикации «Урала» в 1986 
году. Из новой публикации 
можно узнать о судьбе ге
роини романа — фронто
вой медсестры — в после- 
военные годы.

Александр ИВАНЧЕН
КО. «ЗИМНЕЕ ЯБЛОКО». 
ПОВЕСТЬ. Имя молодого 
писателя из Свердловской 
области получило широ
кую известность после пуб
ликации в «Урале» (в 1985 
году) его романа «Авто
портрет с догом». Роман 
был отмечен как удача 
журнала и в докладе С. Ми
халкова на VI съезде писа
телей РСФСР. В новой по
вести писатель обращается 
к теме становления харак
тера и находит новый, не
избитый ее поворот.

В 1987 году будет про
должена рубрика «ПРИ
КЛЮЧЕНИЯ И ФАНТА
СТИКА». Первая публика
ция под ней в новом го
ду — фантастический ро
ман Георгия и Тимура Сви
ридовых «ЛАБИРИНТ».

да, член КПСС с 1953 
года, участник Великой 
Отечественной войны
Геннадий Михайлович' 

САЖИН, 
и выражают искрен
нее соболезнование род
ным и близким покой
ного.

* Спортивная жизнь ДСК * Спортивная жизнь ДСК * Спортивная жизнь ДСК * Спортивная жизнь ДСК

Волейбол
В предновогодние дни 

завершилось первенство об
ласти ДСО «Труд» по во
лейболу. Предварительные 
игры проводились в Сверд
ловске. Мужская команда 
ДСК, обыграв со счетом 
3:0 волейболистов УЗТМ и 
г. Первоуральска, 3:1 — 
команду Эльмаша, вышла в 
финал. Финальные матчи 
также были удачными для 
наших спортсменов. Побе

див всех соперников и ус
тупив только команде ТМЗ, 
домостроители заняли по
четное второе место.

Первыми соперниками во
лейболистов ДСК в клуб
ном зачете стали две силь
ных команды «Уралэнерго- 
маша». Первая победила 
домостроителей со счетом 

.3:0, вторая — 3:1. Второй 
тур начался матчем наших 
волейболистов с командой 
ВИЗа, которую тренирует 
заслуженный тренер РСФСР 
Г. М. Пассаженников, в 
^прошлом старший тренер 
команды «Уралэнергомаша».

Первая мужская команда 
ДСК победила волейболи
стов ВИЗа со счетом 3:0, а 
вторая в тяжелой борьбе 
выиграла — 3:2.

Первенство города про
должается. 11 января 1987 
года в спортивном зале ком
бината в 15-00 состоится 
матч с клубом Эльмаша. 
Играют первая и вторая 
мужские крманды, старшие 
юноши и мальчики.

Волейбольные игры ждут 
своих болельщиков!

А. БЕЛЕНОВ, 
тренер по волейболу.

ПРИГЛАШАЕМ
В ТИР!

В новом году изменилось 
расписание работы стрелко
вого тира комбината.

Первая неделя каждого 
месяца: во вторник с 17 до 
21 часа в тире будут зани
маться подразделения СУ-1, 
в среду с 17 до 21 — 
СУ-7, в четверг с 17 до 21 
часа — СУ-13, в субботу с 
9 до 17 часов — детские 
клубы, в воскресенье с 9 

до 17 часов — СУ-1, СУ-7, 
СУ-13.

Вторая неделя каждого 
месяца: во вторник с 17 
до 21 часа — СУ-15, в сре
ду с 17 до 21 часа — СУ-20, 
в четверг с 17 до 21 ча
са — СУ-27; в субботу с 9 
до 17 часов — детские клу
бы, в воскресенье с 9 до 
17 часов — коллективы 
СУ-15, СУ-20,СУ-27.

Третья неделя каждого 
месяца: во вторник с 17 до 
21 часа — СУ-28, в среду с 
17 до 21 часа — СУ-29, в 
четверг с 17 до 21 часа — 
УПТК, завод КПД, в суббо

ту с 9 до 17 часов — дет
ские клубы, в воскресенье 
с 9 до 17 часов — СУ-28, 
СУ-29, ЖКК.

Четвертая неделя каждо
го месяца: во вторник с 17 
до 21 часа — коллектив уп
равления ДСК, в среду с 
17 до 21 часа — общежи
тия ДСК, в четверг с 17 до 
21 часа — ЖКК, СУ-34, в 
субботу с 9 до 17 часов — 
детские клубы, в воскре
сенье с 9 до 17 часов — 
УПТК, СУ-34, завод КПД.

А. МАХНЕМ, 
заведующий тиром.
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СТРОКА В БИОГРАФИЮ
В конце ноября в моло

дежном жилом комплексе 
микрорайона «Комсомоль
ский» был сдан очеред
ной 96-квартирный дом 
Лё 13 по ул. Рассветной. 
Перед Новым годом в него 
въехали счастливые ново
селы — бойцы комсомоль- 
ско-молодежных строи
тельных отрядов (КМСО- 
25, 26 и 27) и их семьи.

А несколько раньше со- 
вершилось еще одно зна
менательное событие.

В этот день бойцы Ком
сомольске - молодежных 
стройотрядов на полчаса 
прервали работу. В землю

Кому за 30 -- ---------  

в МЖК ждут вас!
Это не новогодняя шутка 

и не рекламный трюк, это 
яишь иная формулировка 
решения, принятого оргко
митетом молодежного жи- 
яого комплекса 18 декаб
ря 1986 года, которое я 
оригинале звучит так:

Штабам МЖК предприя
тий: «В соответствии с «По
ложением о молодежных 
жилых комплексах» снять 
ограничения по возрасту 
во всех документах пред
приятий, касающихся этого 
вопроса. Произвести не
обходимые изменения в 
условиях социалистическо
го соревнования за право 
быть бойцом КМСО МЖК 
в установленном порядке. ,

Оргкомитету подготовить 
предложения о внесении 
изменений в устав МЖК и 
устав КМСО МЖК и до 
конференции согласовать в 
соответствующих органи
зациях».

Скажем сразу: решение 
это из таких, которые дав
но назрели и, что называ
ется, носились в воздухе, 
согласитесь, неразумно от
казываться от энтузиазма, 
опыта, знаний тех, кому 
формально за 30 или даже 
за 50, но кто по внутрен
ним своим качествам даст 

должны были лечь пер
вые бетонные блоки жило
го дома, открывающего 
собой третью, завершаю
щую очередь строительст
ва МЖК.

...Короткий рабочий ми
тинг. Напутственная 
речь. И вот уже, поднятый 
краном, в воздухе плывет 
«первый камень». Чести 
уложить его удостоились 
председатель оргкомитета 
Е. Королев и боец КМСО 
Р. Гумеров.

В трудовой летописи 
МЖК немало знаменатель
ных фактов. В их числе 
строительство семи жилых

«фору» многим двадцати
летним.

Останется только удив
ляться, почему эта фор
мальная рогатка просуще
ствовала так долго, факти
чески не работая! Ведь на
ивно думать, что, сняв ог
раничения по возрасту, мы 
увидим длинную очередь 
желающих работать в 
МЖК людей старшего по
коления. Пройдя почти «де
сятилетку МЖК», могу ска
зать, что работа в моло
дежном комплексе никогда 
не была «фунтом изюма» и 
для многих ветеранов бы
ла бы неприемлема. Но 
люди старшего „поколения, 
которые захотят и смо
гут работать в МЖК, всег
да были, есть и будут. Это 
показывает и история комп
лекса, и ежедневная почта 
МЖК. Замечательный факт: 
в тот день, когда оргкоми
тет принял решение о сня
тии возрастных ограниче
ний, на его адрес пришло 
характерное письмо из 
города Джамбула. Вот это 
письмо:

«Уважаемые товарищи! 
Уверен, что письмо должно 
попасть к вам, хотя точно
го вашего адреса не знаю. 
Только что посмотрел ку
сочек телепередачи о ва

домов и семи объектов 
соцкультбыта.

Третья очередь строи
тельства — завершающая.

Помимо возведения но
вого жилья впереди самое 
сложное — строительство 
уникального учебно-воспи
тательного центра. Возве
дение его — вопрос уже 
недалекого будущего.

Сегодня на вновь зало
женном доме рабочие 
СУ-20 и бойцы КМСО-ЗО 
ведут монтаж цоколя, бо
лее трети работ уже вы
полнены.

Пишется новая глава в 
биографии Свердловского 
молодежного жилого комп
лекса.

И. БЕЛОЗЕРОВ, 
боец КМСО-ЗО.

шем МЖК. В своей юно
сти мы об этом мечтали.

Хотя мои полвека про
шли, я вижу, что остаток 
своей жизни могу хорошо 
потрудиться и передать 
свой опыт вашим маль
чишкам (своих детей, се
мью, друзей я похоронил, 
к великому моему горю).

Работаю я художником, 
знаю токарное дело, плот
ницкое, резьбу по дереву, 
чеканю металл, люблю 
работать с гипсом, хочу, 
чтобы рядом были маль
чишки и девчонки, много 
юных, которым смогу при
вить любовь . к тому, что 
сам умею.

Пишите, как практиче
ски это осуществить».

Так что, если есть жела
ние и уверенность — доб
ро пожаловать в МЖК! ’

Для справки: строитель
ство МЖК в микрорайоне 
«Комсомольский» (МЖК-1) 
рассчитано до 1990/91 го
да, в микрорайоне «Волго
градский» (МЖК-4) — до 
конца столетия.

Необходимые справки 
вы можете получить по 
телефонам: 44-51-07 — зам. 
председателя оргкомите
та МЖК-1 С. Хороши
лов; 22-36-45 — председа
тель оргкомитета МЖК-4 
В. Засыпкин.

А. ДРУЖИН, 
член оргкомитета 

МЖК-1.

В молодежном жилом комплексе микрорайона 
«Комсомольский» многие знают Татьяну Чернову. Ей 
оказали большое доверие, выбрав в бюро оргкомите
та. В прошедшем году за большую работу в комп
лексе она награждена Почетной грамотой ЦК ВЛКСМ.

Дом, где живет Татьяна, представлен к званию 
«Дом образцового содержания», и в этом немалая за
слуга совета корпуса, который она возглавляет.

На снимке: член молодежного жилого комплекса 
Татьяна ЧЕРНОВА. Фото А. ЮРОВСКИХ.

Будущее 
приближается
В декабре прошлого года 

в оргкомитет МЖК пришла 
радостная весть: в целях 
ускорения строительства в 
микрорайоне «Комсомоль
ский» учебно-воспитатель
ного центра Госстрой СССР 
разрешил начать разработ
ку рабочих чертежей УВЦ 
до утверждения его тех- 
проекта. Рабочее проекти
рование УВЦ будет вести

ПЕРЕСЕКАЯ=
«ЭКВАТОР»

Недавно бойцы нашего 
отряда пересекли свой «эк
ватор», ту воображаемую 
линию, которая разделила 
пополам время нашей ра
боты в КМСО. Время, что 
тут скрывать, трудное, тре
бующее от нас мобили
зации всех сил. Но работа 
запомнится не только 
сложностями, которые нам 
встретились, но и теми не
забываемыми минутами, 
когда каждый из нас почув
ствовал, что рядом с тобой 
есть плечо, на которое ты 
можешь опереться, есть

Сказка у елки —
...Аленушка, Баба Яга, 

пушистые белые снежин
ки, веселые зайчата и мед
вежата — кого только не 
встретишь в эти дни у но
вогодней елки Дома куль
туры МЖК. Маленькие до
школята с радостью стано
вятся участниками игры 
«В гостях у Белоснежки», 
для младших школьников 
проводится веселое теат
рализованное представле
ние «Люди и куклы», орга
низованное детским теат
ром под руководством 
О. Бубенцовой.

В гости к ребятишкам в 

институт «Свердловск- 
гражданпроект».

Комплект чертежей пер
вой очереди центра, в ко
торую войдут один школь
ный блок на 1250 учащих
ся, часть помещений шко
лы искусств н спортивно
го блока, должен быть раз
работан уже в этом году с 
тем, чтобы в конце года 
мцжни было начать строи
тельство центра. Напом
ним, что все вопросы фи
нансирования строительст
ва центра, сметная стои
мость которого составляет 
6,5 миллиона рублей, были 
успешно решены еще в 
1985 году.

человек, который стал для 
тебя больше^ чем просто 
товарищем по работе. Пе
ресекая наш «экватор», мы 
оставили за его линией на
ши мягкие руки, не укра
шенные прежде мозолями, 
оставили робость новичков, 
которые не знают, с какой 
стороны Подойти к лопате 
или мастерку.

Путешественник, побы
вав в далеких частях све
та, пересекает экватор 
Дважды... Мы же, перейдя 
-«экватор», навсегда оста
немся в новой части нашей 
жизни, имя которой — 
МЖК!

А. КОЗЛОВ, 
боец КМСО-29.

эти дни пришли участники 
детской музыкальной сту
дии и кружка пантомимы, 
танцевальный коллектив и 
детский фольклорный ан
самбль.

Но в центре внимания, 
конечно же, Дед Мороз и 
его ’веселая внучка Снегу
рочка. Шутки, песни, тан
цы, загадки, горящие гла
за, заразительный смех 
детворы. И, конечно же, ве
селый новогодний хоровод.

НА СНИМКЕ: встанем 
дружно в хоровод!

Фото А. Юровских.

Вести из КМСО
ф Днем рождения 

КМСО-34 считается 22 сен
тября прошлого года, ког
да на утреннюю линейку 
в бытгородке МЖК вста
ли восемь молодых девчат 
с туго набитыми баулами —< 
в руках.

— Сегодня у нас., появи
лись новые бойцы, — объ
явили о них.

— Где? Покажите...
Смущенные всеобщим 

вниманием, они вышли на 
середину площадки, узна
вая ребят, с которыми 
еще так недавно работали 
на своем предприятии. Те
перь йм снова предстояло 
работать вместе, но уже в 
МЖК.

ф Главная ударная си
ла отряда — отделочники: 
одиннадцать девчат и ше
стеро парней. Четыре сан
техника — костяк фут
больной команды. И еще 
Людмила Щербакова, она 
работает в столовой «Ла
комка», кормит всю бога
тырскую строительную си
лу МЖК.
• Свою биографию от

ряд начал на строительст
ве культурно - оздорови
тельного центра. Девчатам 
досталась одна из <|амых 
ответственных и тяжелых 
работ — укладка мягкой 
кровли крыши. Утепли
тель, рубероид, горячий 
битум — согласитесь, не
легко было женским ру
кам.

ф До сих пор вспомина
ются отделочные работы 
на доме № 4 Б. Первое 
время не знали, за что и 
как.браться. Спасибо, ребя
та из домостроительного 
комбината помогли, на- А 
учили.

Белили, штукатурили, 
красили. А сколько полов 
перемыли перед комисси
ей! Сейчас отряд ведет от
делочные работы на объек
те ДСК в микрорайоне 
«Заречный».

ф В «День отряда» в де
кабре вместе с отрядом 
обеспечения махнули на 
базу отдыха, что на Бело
ярском водохранилище. 
Чего там только не было! 
Комический футбол, волей
бол, соревнование на луч
шего рыбака.

Вечером провели КВН. А 
ночью девчат ждал сюр
приз — приготовленный 
ребятами ароматный шаш
лык.

ф Футбол. В отряде его 
любят все. «Опять эта 
команда пришла, их не 
перекричишь», — ворчали 
охрипшие болельщики 
других команд. А девчата 
искренне радуются за сво
их ребят и считают, что 
именно они помогли коман
де занять почетное третье 
место среди КМСО.

ф Как-то отряд КМСО-27 
вызвал КМСО-34 «переки- 
иуться» в шашки и обыграл 
подчистую. Этого ребята 
стерпеть не могли, срочно 
начали учиться играть — 
в обед, после работы. В 
отряде начался настоящий 
шашечный бум. Провели 
внутриотрядный турнир. 
Теперь, когда появилась 
уверенность в своих силах, 
горят желанием взять ре
ванш.

А. ПОЧЕЖЕРЦЕВ.
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